

Zweimal die Woche wird jetzt gekickt

Mit einem öffentlichen Training Flüchtlinge in die sozialen Strukturen der Stadt Plauen und des Vogtlandkreises zu integrieren, dabei Ressentiments abzubauen und ein besseres Miteinander zu ermöglichen", so Initiator Mirko Kluge, der unter dem Team-Namen: "1903% RESPECT" und dem Leitspruch "Zuhause im Vogtland(-stadion)" spielen Asylsuchende und Flüchtlinge künftig gemeinsam Fußball. "Mit unserem Integrationsteam verfolgen wir die Zielstellung, die

Kluge im Namen der Spieler bei allen Unterstützern, die mit Geld- und Sachspenden die Ausrüstung der Mannschaft finanziert haben.

Unter dem Team-Namen: „1903% RESPECT“ und dem Leitspruch „Zuhause im Vogtland(-stadion)“ spielen Asylsuchende und Flüchtlinge künftig gemeinsam Fußball. „Mit unserem Integrationsteam ver-

folgen wir die Zielstellung, die

Gleichzeitig bedankt sich

Flüchtlinge weiter. Sich von den Trainingszeiten sind natürlich auch Vogtländer willkommen, so

"Neuzugängen" Verstärkung für die 1. und 2. Mannschaft des Vereins zu erhoffen, hält er vorerst noch für Spekulation.



Holschke weiter. Sich von den Trainingszeiten sind natürlich auch Vogtländer willkommen, so

"Neuzugängen" Verstärkung für die 1. und 2. Mannschaft des Vereins zu erhoffen, hält er vorerst noch für Spekulation.

Neben einem zweiten Übungsleiter, der noch gesucht wird, blickt das junge Team, das sich gerade formiert, schon voraus. Denn schon im Spätsommer bzw. Frühherbst will man in den Testspielbetrieb einsteigen. Erste Anfragen von anderen vogtländischen Vereinen hätte es bereits gegeben, informiert B/C: WELADEDIPLX angewiesen.



Zwanzig Spieler aus gut einem Dutzend Nationen spielen seit Ende Mai im VFC Plauen in einer Mannschaft. Fotos (2): VFC Plauen